

柊江小ブログ

ようこそ、柊江小学校へ

Search

学習発表会 児童公開

2021.11.02 Tuesday 15:26 | posted by 仙台市立柊江小学校

11月2日(火)、柊江の森や校庭の木々が赤や黄色に色づき、秋晴れとなった今日、1年ぶりに学習発表会(児童公開)を開催しました。秋休み明けから本格的に練習してきた各学年の発表は、一人一人が練習してきた自分を信じ、練習を共に積み重ねてきた仲間を信じ、ステージ上で生き生きと表現をしていました。内心は、緊張していた子供たちもいて、発表後は、ほっと一安心という表情も見られました。

土曜日の保護者公開を楽しみにお待ちしております。保護者の皆様には感染対策をお願いしながらの観覧になります。御協力をお願いいたします。



Calendar

| << April 2024 >> | | | | | | |
|------------------|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| Sun | Mon | Tue | Wed | Thu | Fri | Sat |
| | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 |
| 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 |
| 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 |
| 28 | 29 | 30 | | | | |

Categories

- ▼ 児童会行事 (7)
- ▼ 1年 (5)
- ▼ 2年 (3)
- ▼ 3年 (1)
- ▼ 4年 (3)
- ▼ 5年 (5)
 - ▼ 4年 (1)
- ▼ 6年 (4)
- ▼ 学校行事 (16)

Selected Entries

- ▼ 学習発表会 児童公開 (11/02)
- ▼ 今日の給食 11月1日 (11/02)
- ▼ 与兵衛沼清掃 (地域清掃) (10/30)
- ▼ 今日の給食 10月29日 (10/29)
- ▼ 今日の給食 10月28日 (10/28)
- ▼ 今日の給食 10月27日 (10/27)
- ▼ 学習発表会練習 (10/27)
- ▼ 10月 ソーシャルスキルアップタイム (10/27)
- ▼ 校内研究会 (10/26)
- ▼ 今日の給食 10月26日 (10/26)

Archives

- ▼ March 2024 (5)
- ▼ February 2024 (7)
- ▼ January 2024 (1)
- ▼ December 2023 (4)
- ▼ November 2023 (4)
- ▼ October 2023 (9)
- ▼ September 2023 (11)



- ▼ August 2023 (1)
- ▼ July 2023 (4)
- ▼ June 2023 (2)
- ▼ May 2023 (7)
- ▼ March 2023 (2)
- ▼ February 2023 (5)
- ▼ January 2023 (6)
- ▼ December 2022 (4)
- ▼ November 2022 (5)
- ▼ October 2022 (5)
- ▼ September 2022 (6)
- ▼ August 2022 (1)
- ▼ July 2022 (4)
- ▼ June 2022 (6)
- ▼ May 2022 (10)
- ▼ April 2022 (2)
- ▼ March 2022 (31)
- ▼ February 2022 (13)
- ▼ January 2022 (23)
- ▼ December 2021 (30)
- ▼ November 2021 (24)
- ▼ October 2021 (28)
- ▼ September 2021 (30)
- ▼ August 2021 (5)
- ▼ July 2021 (24)
- ▼ June 2021 (43)
- ▼ May 2021 (15)
- ▼ April 2020 (1)
- ▼ March 2020 (1)
- ▼ September 2019 (3)
- ▼ August 2019 (2)
- ▼ December 2018 (1)
- ▼ November 2018 (1)
- ▼ July 2018 (2)
- ▼ December 2017 (1)
- ▼ September 2017 (4)
- ▼ June 2017 (2)
- ▼ May 2017 (3)
- ▼ April 2017 (5)
- ▼ March 2017 (1)
- ▼ February 2017 (2)
- ▼ December 2016 (4)
- ▼ November 2016 (2)
- ▼ October 2016 (3)
- ▼ September 2016 (5)
- ▼ August 2016 (2)
- ▼ June 2016 (2)
- ▼ May 2016 (1)
- ▼ April 2016 (5)

Profile

▼ 仙台市立栞江小学校

- | - | -

今日の給食 11月1日

RSS1.0

Atom0.3

Powered by **Serene Bach 2.24R**

Template by **stick limited**

今日の献立は、ミルクパン、豚肉とレバーのオーロラあえ、ツナと野菜の炒めもの、たんたん春雨スープ、牛乳でした。10月28日には「ごまあえ」が出ましたが、今日は、ごまをたっぷり使った「たんたん春雨スープ」が出ました。ペースト状にしたごまをは、風味とコクがより感じられます。



-|-

与兵衛沼清掃（地域清掃）

2021.10.30 Saturday 10:38 | posted by 仙台市立柊江小学校

10月30日（土）9時から、柊江学区連合町内会の主催で与兵衛沼清掃（地域清掃）が行われました。各地区で集合して与兵衛沼周辺や地域の清掃を行ったり、柊江小校庭の落ち葉拾いや側溝清掃を行ったりしました。地域の方々、保護者の方々の御協力により、きれいになりました。子供たちも一生懸命に働いていました。皆様、ありがとうございました。



今日の給食 10月29日

2021.10.29 Friday 18:39 | posted by 仙台市立柊江小学校

今日の献立は、ご飯、豚肉と豆腐のみそ炒め、いそ風味ポテト、りんご、牛乳でした。いそ風味ポテトは、子供たちに人気の献立です。10月の登校日も今日で終わります。来月の献立も配られました。連日、魅力的な献立になっています。今月もごちそうさまでした。



今日の給食 10月28日

2021.10.28 Thursday 17:43 | posted by 仙台市立柊江小学校

今日の献立は、米粉パン、五目うどん、かき揚げ、ごまあえ、牛乳でした。ごまあえのごまの皮がすりつぶされているので、体に栄養が取り込まれやすいそうです。かき揚げには、玉ねぎ、人参、春菊、しらすが入って、噛めば噛むほどおいしさが倍増しました。



今日の給食 10月27日

2021.10.27 Wednesday 13:09 | posted by 仙台市立柊江小学校

今日の献立は、匂の味、さんまの塩ぶり焼き、かき、がんもどきと野菜の含め煮、ご飯、牛乳でした。スーパーにも生さんまが並ぶようになりました。今

年も、給食に美味しいさんまの塩焼きが出ると、秋だなとしみじみ思います。子供たちは、さんまの骨に苦戦しながらも、秋の味覚を味わっていました。



-|-|-

学習発表会練習

2021.10.27 Wednesday 12:17 | posted by 仙台市立柊江小学校

11月2日（火）の児童公開，6日（土）の保護者公開に向けて，どの学年も学習発表会に向けた練習に励んでいます。体育館や音楽室から，歌声や楽器の音色が響き，日に日に呼吸の合った音楽が聞こえてきます。

保護者の皆様には，衣装等の御協力，励ましの言葉掛けをしていただき，ありがとうございます。

本日，6日（土）の「来校者カード」をお子さんを通して配付しました。今回は，学年入れ替え制のため，カードに学年の表示がありますので，お間違えないようにお願いします。





-|-|-

10月 ソーシャルスキルアップタイム

2021.10.27 Wednesday 10:10 | posted by 仙台市立柞江小学校

本日、2年・4年・6年が朝の時間にソーシャルスキルアップタイムに取り組みました。10月のテーマは、「友達の秘密」です。約束と同様に秘密を守ることは親密な人間関係を築き、維持していく上で大切です。一方で、秘密を守ることが本人や周囲のためにならない場合もあります。「友達の秘密はしゃべってはいけないことを理解する」「黙ってはいけない秘密があることを理解する」をねらいに、クラスで話し合いながら学びを深めていました。





-|-|-

校内研究会

2021.10.26 Tuesday 18:37 | posted by 仙台市立柞江小学校

本校では、道徳教育の充実に向けて、先生方で道徳の授業について研究しています。今回は、2学年の正直、誠実について「金のおの」を通して考える授業を参観しました。放課後には、授業についてグループに分かれて検討会を行い、授業づくりの成果と課題を共有しました。



-|-|-

今日の給食 10月26日

2021.10.26 Tuesday 18:10 | posted by 仙台市立柞江小学校

今日の献立は、ご飯、生揚げの中華煮、チャプチェ、みかん、牛乳でした。
給食では、いろんな国の料理が出ます。今回は、韓国料理のチャプチェが出ました。はるさめと細切りにした肉と野菜をごま油で炒め、香ばしさがプラスされ、ご飯がすすみました。



-|-|-

<< 24/43 >>